

Quelle: Wunstorfer Stadtanzeiger

21.02.2019

Die Feuerwehr Blumenau wurde 20 Mal alarmiert

BLUMENAU (gi). Die Feuerwehr Blumenau wurde im letzten Jahr 20 Mal alarmiert. Unter anderem waren das vier Brände und neun technische Hilfeleistungen. Die Einsätze seien alles andere als Routine gewesen. "Wir sind zurzeit 32 aktive Kameraden, davon sechs Frauen", sagte auf der Dienstversammlung Ortsbrandmeister Dirk Brammer. In der Kinderfeuerwehr sind 16 und in der Jugendfeuerwehr 35 Jungen und Mädchen Mitglied. Es wurden 4136 Gesamtstunden geleistet. Zu den Wahlergebnissen: Stellvertretender Ortsbrandmeister ist Michael Jans, Gerätewart Peter Lachmann und Sicherheitsbeauftragter Maximilian Mühlke. Befördert wurden zum Feuerwehrmann Oliver Gladitz und zur Feuerwehrfrau Lea Lütgerodt. Das 40-jährige Jubiläum feierten Karsten Koch und Thomas Mühlke, zehn Jahre Kinderfeuerwehrwartin Daniela Brammer. Erster Stadtrat Carsten Piellusch und der stellvertretende Stadtbrandmeister Sven Möllmann berichteten über den neu zu erstellenden Beschaffungsplan, der jetzige läuft im Jahr 2021/2022 aus. Piellusch und Möllmann hoben die besonders engagierte und erfolgreiche Arbeit in der Nachwuchsarbeit mit der Kinder- und Jugendfeuerwehr hervor. Foto: gi

